Le Républicain Lorrain - 15 décembre 2009

4 222 mobiles récoltés en faveur des victimes de violences

La création d'une nouvelle unité spécialisée dans l'accueil des enfants victimes de violences sexuelles et de maltraitances est proche. Après huit mois de travail et de collaboration, le groupement de gendarmerie de la Moselle et l'opérateur SFR ont réussi leur pari : collecter plus de 4 000 téléphones mobiles afin de financer ce projet qui fonctionne déjà à Metz, et qui devrait voir le jour du côté de Forbach. Ce partenariat est simple. Les portables récupérés sont pris en charge par un prestataire. Un tri est alors réalisé : les téléphones inutilisables sont recyclés, les autres sont reconditionnés afin d'être envoyés dans les pays en voie de développement. La moitié

des fonds récupérés est remise à la Voix de l'enfant, pilote en matière de création des unités d'accueil pédiatrique de l'enfant en danger (Aped). L'autre moitié est donnée à Fondaterra, qui soutient l'éducation au développement durable en milieu universitaire. « 400 enfants sont victimes d'agressions sexuelles chaque année dans le département : d'où le besoin d'une deuxième unité en Moselle-Est, explique le capitaine Rambourg, du groupement de gendarmerie et initiateur du projet. Ça semble bien parti car les gens ont joué le jeu : les entreprises et l'ensemble des brigades de Moselle. C'est une vraie satisfaction d'avoir réussi à collecter un nombre aussi important de portables. »